

Les éleveurs de pigeons de race font un don de CHF 4000 pour L'Ukraine

Les Pigeons de race Suisse sont la seule association professionnelle à avoir remis CHF 4000 à la Chaîne du Bonheur à Zurich à titre de don pour l'Ukraine. Ils font ainsi preuve de solidarité et apportent un soutien important.

Personne n'est indifférent à la guerre en Ukraine, qui se déroule au cœur de l'Europe. Les images diffusées par les médias montrent de manière impressionnante ce que signifie la guerre dans la réalité. Les Pigeons de Race Suisse et leurs membres ont également été fortement choqués par cette situation. C'est pourquoi ils ont décidé de faire un don afin d'apporter au moins un peu de soutien. Tout d'abord, les membres du comité ont renoncé à leurs jetons de présence, ce qui a permis de constituer une bonne base. Ensuite, 810 CHF ont été récoltés lors de la POK à Aegerten, lorsqu'une action de tirage au sort a permis de gagner un tableau original de Benedikt Stammler. Il va sans dire que les éleveurs étaient ici particulièrement motivés. Après tout, de tels tableaux sont extrêmement recherchés. Il est certain que le tableau ornera des pigeons lynx, puisque Maurice Fleury de Fregiécourt, président du club des pigeons lynx, est le fier gagnant. Enfin, de nombreux amis éleveurs ont fait des dons, ce qui a permis de récolter la somme plus qu'honorable de 4000 CHF.

Il ne fait aucun doute que Christian Knuchel (président de Pigeons de race Suisse), Urs Freiburghaus (président d'honneur) et Andy Bettmer (secrétaire) se sont rendus à Zurich, pleins de joie, pour remettre cette somme à la Chaîne du bonheur. Après tout, les pigeons de race suisses soutiennent ainsi l'Ukraine et font preuve de solidarité en cette période difficile - une action qui a valeur d'exemple.

Wilhelm Bauer